## Loisirs. Un atelier bricolage a réuni collégiens et résidants d'Anne-de-Melun

Depuis quelques années, Mme Noléo, professeur de mathématiques au collège Notre-Dame à Baugé, se déplace avec ses classes à la maison de retraite Anne-de-Melun pour partager des activités. Jeudi 17 mars s'est déroulée la deuxième rencontre de l'année. avec une vingtaine d'élèves. Chaque résidant aidé d'un jeune a réalisé un tableau sur le thème du printemps ou de Pâques. C'est avec beaucoup d'application, d'imagination, et de sensibilité que les jeunes et les résidants ont œuvré.

Les collégiens étaient ravis : « J'ai aimé être avec des anciens. Ils étaient aentils. La dame avec qui J'étais avait le sens de l'humour. Elle nous appelait « les petits gars » ».

> Contact : Association entraide Anne-de-Melun, 11, rue du Docteur-Zamenhof, à Baugé.

Tél: 02 41 89 18 04.



Mme Noiéo, prof de maths, entourée de jeunes et de résidants.